



# みどり

1月号  
令和3年1月8日  
調布市立緑ヶ丘小学校  
校長 鳥居 圭  
E-mail  
midorigaoka-sho@chofu-schools.jp

## 令和3年丑年に思う。

校長 鳥居 圭

新たな年を迎え、保護者・地域の皆様をはじめ、関係するすべての方々に対し、謹んでごあいさつを申し上げます。令和3年が皆様にとりまして、幸多き年となりますよう祈念いたします。

いよいよ、冬季休業を終え、本日から第3学期が始まりました。子供たちの元気な声が響き、学校本来の活気が戻ってきました。年末年始には、家の手伝いや家族とのふれあい等を通して、普段味わえないような豊かな体験ができたことと思います。いつもと違う食べ物や食器など、日本独特のふるまいや会話も子供たちにとっては、重要な体験です。このようにして日本の文化は自然に受け継がれ、当たり前のように誇りとして心の中にしみ込んでいくのでしょう。

さて、今年は丑年。調べてみますと、丑の字は紐に通じ、生まれて始めて手を伸ばす形で、曲がった腕や芽が伸びようとして伸び悩む形をあらわした文字とのことです。今まで曲がっていたものを伸ばすというところから「始める」「結ぶ」「掴む」などの意味をもち、厳しい寒冷の土中で、草木の根が紐のように結び合い、春を待ちつつ堪え忍んでいる様子を表しているのだそうです。丑は十二支の2番目、子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期。偶然だとは思いますが、コロナの動向に一喜一憂せざるを得ない今の私たちにとりまして、先人が贈ってくれた、示唆に富んだ大切な言葉のような気がしてなりません。目の前のことを着実に進めることが将来の喜びや幸せにつながっていくと信じ、頑張りつづけよう思いを新たにしました。

3学期は大変短い期間ですが、6年生は中学校へ、1年生から5年生は次の学年へつながる総まとめの期間でもあります。しかし、昔から「1月は行く」「2月は逃げる」「3月は去る」と言われるように、月日はあっという間に過ぎてしまいます。目標をしっかり立て、牛のように慌てず取り組んでいきたいものです。

令和2年は学校の様々な教育活動について、刻々と変化する感染状況を見つつ、「子供にとって何が重要か」を考え、その時点で最善と考えたものを実施してきた1年でした。年度当初にお示しした年間計画から変更せざるを得ない活動や行事が、たくさんありましたが、どの変更についても、保護者の皆様や地域の皆様から、ご理解とご協力をいただき、よりよく取り組むことができました。本当にありがとうございました。

本年も、変わらぬご支援、ご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

1月の行事予定 (1/8現在)		
日	曜日	行事予定 ( )は該当学年です。
7	木	冬季休業日終
8	金	※★始業式
9	土	
10	日	
11	月	成人の日
12	火	※安全指導 給食開始 ミドリン始
13	水	
14	木	
15	金	※
16	土	
17	日	
18	月	
19	火	◆
20	水	たてわり班活動 不審者対応訓練
21	木	作品発表会
22	金	★作品発表会(保護者鑑賞日)
23	土	作品発表会(保護者鑑賞日)
24	日	
25	月	クラブ
26	火	★
27	水	※(研究授業1-1のみ5時間)
28	木	
29	金	音楽朝会
30	土	
31	日	

※4時間授業 ◆5時間授業 ★特別時程

### 《3学期の学校行事について》

7日発令の緊急事態宣言を受け、1月21日(木)～23日(土)まで予定しておりました作品発表会について、現在開催の可否及び開催方法を検討しております。決定次第お知らせ致します。

その他の校外学習、保護者会(新一年生保護者会含む)等の学校行事についても変更する可能性がありますので、今後のお便りをご覧ください。

### 《児童用タブレット配布について》

調布市内の小学校に全児童分のタブレットが配布されます。調布市内での運用ルールの策定後、各家庭に貸与が予定されております。

なお、貸与の数につきましては、一人一台の予定です。配布方法、日時などにつきましても、詳細が決まりましたら、ご案内させていただきます。今しばらくお待ちください。

### 《土曜授業日について》

本年度通常登校再開日より隔週で行っていた土曜授業ですが、12月をもちまして終了となりました。

なお、今後の状況により再開する可能性もありますので、引き続き配布物の確認をよろしく願いいたします。

### 1月の生活目標

『相手の顔を見てあいさつしよう』

## \*保護者の皆様へ\*

このたびは、先行き不透明な中、また、感染のリスクもある中、校内消毒にご協力いただき、誠にありがとうございました。

本日ここまで児童が安心して通学できていること、ひとえに皆様のご尽力の賜物と思っております。

教職員も、教育活動や児童理解に、また新様式に対応した学習活動の展開の充実や行事の実施に向けての工夫などに、全力を傾注することができました。なにより、教職員にとりまして、保護者の皆様を支えられているという実感を、これほど心強く感じられたことはないと思っております。この場をお借りして、厚く御礼申し上げます。

まだまだ寒い日が続きますが、皆様ぜひ健康にご留意いただければと思います。本当にありがとうございました。